

1352 un médecin contre la tyrannie.

Ce roman raconte l'histoire d'un médecin valaisan, oublié par l'histoire, qui a mené un des premiers combats pour la liberté en Valais..

L'histoire se déroule dans le Valais médiéval, particulièrement à Sierre, Sion, dans le Val d'Anniviers et au château de Beauregard près de Niouc.



Cortex, un thriller contemporain qui commence sur les pistes de ski de Saint-Luc, se poursuit dans les labos du Human Brain Project à Genève, et se termine au Tessin dans l'auberge du guitariste du groupe rock Gotthard.

L'idée de cette fiction a germé lorsque le projet scientifique à un milliard d'euros est lancé : simuler le cerveau humain sur un superordinateur.



Le héros du roman se retrouve immergé dans l'univers des neurosciences auprès de chercheurs qui ont relevé le défi vertigineux de comprendre comment fonctionne la fabuleuse machine biologique qui nous sert à penser : le cerveau humain. L'inédit va survenir suite à un accident qui touche la fille du chef de projet. Alors qu'elle est plongée dans le coma, son cerveau va interagir avec le supercalculateur *Lemnicus Blue Gene/Q*

L'apnée, l'amour, les transhumanistes, les abeilles tueuses et le rock se mêlent en une fiction palpitante. Depuis la parution du livre en 2016, les interfaces cerveau-machine n'ont cessé de se développer au point que la réalité tend à rejoindre cette fiction.

381, Mauricius et le mystère de la légion thébaine.

La vénérable abbaye fêtait ses 1500 ans. Sans vouloir gâcher les fêtes du jubilé, Philippe Favre épluche les textes du colloque scientifique initié à cette occasion. Il y découvre avec stupéfaction que la majorité des chercheurs pensent que le récit du **martyre de la légion thébaine** : 6000 hommes passés au fil de l'épée, n'a probablement pas eu lieu, du moins pas comme on l'enseigne officiellement dans les classes de 7^e en Valais. Comment résister à une telle énigme. Le saint patron du Valais, saint



Théodule aurait-il menti ! Et pourquoi nous cache-t-on la vérité ?

Dans ce roman, le lecteur se trouve dans la peau d'un archéologue, qui va chercher à faire la lumière sur l'affaire Mauricius, un *cold case* vieux de 1500 ans. L'enquête vous emmènera d'Alexandrie jusqu'au Mur d'Hannibal près du col du Grand-Saint-Bernard, et évidemment aussi à St-Maurice.



La date de sortie du prochain roman est prévue en octobre, il s'intitule :

« La Princesse Celte ».

Cette fois, Philippe Favre a réuni une équipe de quatre personnes comprenant archéologue, écrivain et éditrice pour se lancer sur la trace des Celtes. Le sujet est une fois de plus très intrigant car les hypothèses sont en train d'évoluer au sujet des ces femmes celtes très richement inhumées, parfois même sur leur char d'apparat. Etaient-elles femmes de grands guerriers ? prêtresse-devineresses ? De nouveaux éléments

donnent à penser que la solution est plus simple qu'il n'y paraît. Elles détenaient tout simplement le pouvoir ; une pilule difficile à avaler pour quelques générations d'archéologues (masculins) pour qui cette solution paraissait inimaginable.

Cette fois, l'aventure commence au pied du Simplon en haute vallée du Rhône, drame dans le petit village de Gamuso occupé par des Celtes, guides et convoyeurs. Aruna, fille du chef, perd sa liberté suite à un crime odieux ayant eu lieu le soir de la fête de Lugnásad.

La jeune fille est contrainte de faire partie d'un convoi qui transporte un présent extraordinaire, don (cadeau diplomatique) d'un roi étrusque à la magala, princesse de la lointaine cité de Sekuadunon en Bourgogne actuelle.

Retrouvez déjà Aruna sur www.princessecelte.ch

Un roman pour Noël à mettre au pied de chaque sapin !

